

## Gestern in Dornick

## Richtfest für den Eimer

Emmerich-Dornick – August Epping, Ur-Dornicker im Ruhestand, ließ den Sekt überschäumen und taufte das gute Stück damit, bevor die Gäste auf gutes Gelingen anstießen. Richtfest (Foto) gestern nachmittag im Hafen der Emmericher Pioniere für den Jubiläumseimer. Initiator Hein Driesen hatte wieder eine seiner Spontanideen gehabt und kurzerhand dazu eingeladen.

Mit von der Partie waren unter anderem Bernfried Diekmann, Kommandeur des Pionierbataillons 140, Erster Beigeordneter Hermann Ingenhorst und Günter Rucki, Rektor der Europa-Hauptschule. Wie bereits berichtet, malen Schüler der Klassen neun und zehn seiner Schule die Bilder mit Motiven aus Alt-Emmerich. Außerdem hatte Hein Driesen auf der Bahnhofstraße Schornsteinfeger Rolf Henseler aufgegabelt und mitgebracht.

Der fünf Meter hohe Eimer wird aus Hoiz angefertigt und erhält mit dem oberen Band sechs Wappen und unten sechs Medaillons. Günter Rucki konnte erfreut mitteilen, daß eine Emmericher Firma gestern die Metallplatten dafür gestiftet hat. Über 20 Bilder sind inzwischen fertig gemalt, davon werden die 13 schönsten ausgesucht.

Gut eine Woche hat die 3. Kompanie des Emmericher Bataillons an dem Eimer gearbeitet und viel Freizeit und Arbeit investiert. Innerhalb von vier bis fünf Tagen könnte das gute Stück fertig sein. Es fehlen allerdings noch Farbe und Pinsel und Material für einen Henkel. Sicher findet sich hier noch ein Spender.

-fft/RP-Foto: Nicole Kuipers



Ein dreifacher Salut auf das Geburtstagskind aus der alten Kanone.